
Principales questions posées lors  
des conférences de presse à Lyon et à Chambéry 

le 20 novembre 2002 
 
 
 
Marie-Annick Depagneux, Les Echos : 

« Est ce que ce débat suscite des contestations ? » 
 
 
Claude Ferrero, La Tribune : 

« S’il y a débat public, c’est qu’il y a des problèmes dès lors quels sont-ils ? » 
 
 
Bernard Fromentin, Prospectives Rhône-Alpes : 

« Est ce que les élus disposeront d’autant d’information que les journalistes » 
« Est ce que cette information sera là pour éviter les malentendus » 

 
 
Jacques Savoi, Le Dauphiné Libéré : 

« Construction ou reconstruction d’une ligne » 


